


Cette année, les rencontres musicales organisées par l’École Municipale de Musiques se sont 
déroulées les 1er et 2 juin à l’Espace Culturel de la Pointe de Caux. Ces soirées, toujours très appréciées 
du public, ont permis aux jeunes musiciens de montrer leur talent en jouant différents instruments 
comme le piano, la guitare, le violon, la batterie et beaucoup d’autres. Il y en avait pour tous les goûts 
et tous les styles ! Certains des musiciens ont même accompagné leur prestation en chantant, en 
solo, en duo ou en groupe. Ils nous ont régalés avec leurs performances rythmées et dynamiques qui 
ont mis l’ambiance dans la salle de spectacle !
Plus de photos sur la Plus de photos sur la page Facebookpage Facebook et le  et le site de la Villesite de la Ville..

Le 9 juin se tenait une belle matinée sportive et conviviale au stade 
Maurice-Baquet ! Les enfants des cinq écoles élémentaires ont 
participé aux habituelles foulées scolaires organisées par la Ville et 
son service des Sports. Les familles étaient nombreuses à encourager 
les écoliers et l’ambiance était bien présente dans la tribune. Les 
parents d’élèves de l’école Jean-Jaurès en ont profité pour montrer 
leur mécontentement face à la fermeture de classe qui menace la 
rentrée prochaine. Chaque arrivée a été applaudie avec ferveur ! 
Plusieurs élus municipaux ont remis les récompenses aux 5 premiers 
de chaque niveau de classes. Bravo à tous les enfants qui ont participé 
aux Foulées scolaires 2023 !
Plus de photos sur la Plus de photos sur la page Facebook de la Ville.page Facebook de la Ville.

Les spectacles des ateliers de l’Aglec se sont déroulés du 6 au 10 juin 
à l’Espace Culturel de la Pointe de Caux. Les enfants et adolescents 
ont d’abord foulé la scène entre une démonstration de Cardio 
Dance et les représentations de théâtre. Les adultes de la Chorale 
et de l’atelier Théâtre ont pris le relais les soirs suivants. Dans le hall 
étaient exposées les réalisations des différents ateliers artistiques 
(poterie, peinture, photographie, scrapbooking...).
Le 15 juin, les adhérents se sont donné rendez-vous sur l’esplanade 
pour le traditionnel pique-nique de fin d’année, sous un soleil 
radieux. Enfin, des portes-ouvertes étaient organisées fin juin au Clec 
pour découvrir les différents ateliers.
Plus de photos sur la Plus de photos sur la page Facebook de la Villepage Facebook de la Ville..

Durant toute une semaine du mois de juin, les tout-petits ont pu participer à des 
animations qui leur ont été préparées par la Médiathèque et le centre social Agies 
et qui se sont déroulées dans différents lieux à travers la ville. Au programme : éveil 
musical durant lequel les enfants ont pu interagir avec des instruments de musique, 
séance des bébés lecteurs, parcours de motricité, mais aussi un circuit d’engins avec un 
parcours balisé, un spectacle, ou encore une rencontre avec les animaux territoriaux : 
ânes, chevaux, chèvres et moutons.
Plus de photos sur la Plus de photos sur la page Facebook de la Villepage Facebook de la Ville..

Qui a dit que la période estivale était synonyme de départ en vacances ? 
Certes, les Français bénéficient depuis 1936 de congés payés acquis 
de haute lutte (d’abord 2 semaines et 5 aujourd’hui). Mais être en 

congés ne signifie pas nécessairement partir. C’est malheureusement le cas 
pour 40% des Français, bien souvent pour des raisons financières. Et cette 
année, la hausse des prix est venue en rajouter à la faiblesse des salaires 
et des pensions.

À Gonfreville l’Orcher, nous faisons vivre le droit aux vacances depuis 1963. 
Nous célébrons en effet cette année les 60 ans du premier séjour organisé 
à la colonie de Magland en Haute-Savoie. L’objectif de la Municipalité 
dirigée à l’époque par Jacques Eberhard, était de permettre à la population 
gonfrevillaise de pouvoir partir à la montagne, dans un contexte d’après-
guerre marqué par des conditions de vie particulièrement difficiles. Cette 
colonie acquise un an plus tard en 1964, a accueilli par la suite en moyenne 
900 personnes par an (jeunes, anciens, clubs sportifs, associations, classes 
de neige...).
Mais nous faisons vivre également ce droit avec les séjours jeunes que 
nous proposons chaque été, que ce soit Ticket vacances (activités de loisirs, 
sorties pédagogiques, découvertes de milieux naturels...), les séjours ados 
et pré-ados en Normandie, mais aussi un peu partout en France et même un 
séjour en Allemagne à Teltow.
La mairie propose enfin des jobs d’été aux étudiants qui leur permettent de 
financer une partie de leurs études mais aussi bien souvent leurs vacances.
En 2021, nous avons enfin souhaité renforcer les animations estivales 
regroupées sous le label “Un Eté ensemble”, qui propose une multitude de 
rendez-vous pour s’évader, créer du lien entre tous et partager des émotions.

Partir c’est pouvoir sortir de son cadre de vie, quitter son quotidien, c’est 
découvrir d’autres lieux, parfois d’autres cultures, et cette respiration est 
essentielle à tout un chacun, quels que soient ses revenus.

Bel été à vous !

Comme chaque année, les galas de fin d’année de l’École Municipale de Danses ont 
fait rêver et voyager. Les tout-petits ont dansé sur La petite fée des eaux qui rêvait de 
devenir danseuse, un conte imaginé par Mélanie Darey, danseuse à l’EMD. Les jeunes 
ont plongé le public sous l’océan dans Le Monde de Némo. La semaine suivante, le 
public a été transporté en Chine, dans l’histoire de la guerrière Mulan. Costumes, 
décors, scénographies et chorégraphies étaient à nouveau remarquables. Les 
spectacles sont le fruit d’un vrai travail collectif : professeurs, danseurs, couturières 
de l’association Danse si t’es, bénévoles, parents et techniciens de l’ECPC.
Bravo à tous !
Plus de photos sur la Plus de photos sur la page Facebookpage Facebook et le  et le site de la Villesite de la Ville..

Le 14 juin, des séniors de la résidence du Clos Fleuri, de la résidence de l’Estuaire 
et de l’Ehpad ont embarqué dans un bus direction l’Armada ! Au total, ce sont 38 
résidents qui ont pris soin d’emmener avec eux leurs casquettes et crèmes solaires 
pour partir admirer les voiliers à Rouen. Après une promenade sur les quais afin de 
découvrir les voiliers, les résidents ont profité d’un repas au restaurant avant de 
partir en direction du défilé des marins pour clôturer cette journée ensoleillée.
Plus de photos sur la Plus de photos sur la page Facebook de la Villepage Facebook de la Ville
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Un Été Ensemble, saison 3 !
Une esplanade bien animée !

Espace citoyens : de nouveaux 
modes d’inscriptions
et de réservations
Des activités culturelles
à portée de main

Photo de Une : Photo de Une : Un Été Ensemble : spectacle Pulse en juillet 2022 sur l’esplanade de la Pointe de Caux (©Alicia Rose)

Des investissements
pour économiser l’énergie



Les 14 et 15 juin, Gonfreville Handball a organisé l’opération Totalement Hand réunissant plus de 500 enfants et collégiens
de l’agglomération au complexe Baquet.

Le 3 juin, l’ESMGO Athlétisme a organisé son premier meeting 
en commun avec le HAC sur le stade Maurice-Baquet. Onze clubs 
étaient présents.

Opération prévention avec le Parcours du cœur organisé par 
l’OMS avec la Croix Rouge, l’ESMGO et la Ville.

Le 31e Tournoi International U17 de l’ESMGO Football a réuni 
8 équipes dont 3 originaires d’Irlande, d’Ecosse et d’Espagne.

189 judokas et judokates ont participé à la 7ème édition
du Tournoi vétéran Viking Master de l’ESMGO Judo.

Vingt ans après avoir décroché le titre de la ingt ans après avoir décroché le titre de la 
Ville la plus sportive de France du Challenge Ville la plus sportive de France du Challenge 
L’EquipeL’Equipe, Gonfreville l’Orcher continue de , Gonfreville l’Orcher continue de 

vivre aux rythmes des événements sportifs. La vivre aux rythmes des événements sportifs. La 
Municipalité soutient les associations et clubs, Municipalité soutient les associations et clubs, 
entre mise à disposition des équipements, soutien entre mise à disposition des équipements, soutien 
logistique lors des manifestations, aide à leur logistique lors des manifestations, aide à leur 
communication et attribution de subventions. Petit communication et attribution de subventions. Petit 
retour en images de quelques événements sportifs retour en images de quelques événements sportifs 
qui se sont tenus sur le territoire en mai et juin.qui se sont tenus sur le territoire en mai et juin.

Pour son 30ème anniversaire, le comité de jumelage a organisé un tournoi de football amical pour les jeunes.
Une équipe de Teltow était présente.

Organisé par l’ESMGO cyclisme, le challenge départemental 
des écoles de cyclisme a réuni 71 jeunes coureurs au Camp-
Dolent le 18 juin.



Lors de la séance du conseil municipal en ors de la séance du conseil municipal en 
juin s’est tenue la présentation du futur juin s’est tenue la présentation du futur 
collège Gustave-Courbet.collège Gustave-Courbet.

La reconstruction du nouvel établissement 
gonfrevillais fait partie du Plan Ambition Collèges 
initié par le Département de Seine-Maritime. Le 
maire Alban Bruneau, en sa qualité de conseiller 
départemental, a validé ce projet lors d’un jury 
d’attribution du marché public. Ouvert sur 
l’avenue Jacques-Eberhard, le nouveau collège a 
été dessiné par le cabinet d’architectes Ataub. Il 
se situera sur la même parcelle qu’actuellement 

Cette charte va plus loin que la réglementation 
du code de la commande publique (transparence 
des procédures, égalité de traitement...) et 
vise notamment à faciliter les procédures de 
candidature, à empêcher la concurrence déloyale, 
à encadrer la sous-traitance, à éliminer les offres 
anormalement basses, à prévoir une formule 
de révision de prix, à favoriser les clauses de 
médiation, à améliorer les échanges entre les 
parties etc.
En signant cette charte, la Municipalité 
gonfrevillaise rappelle son soutien à l’activité 
économique à condition que celle-ci soit 
responsable et éthique. “Nous militons au 
quotidien pour le respect du code du travail, des 
conditions de travail, des droits des salariés, de la 

santé/sécurité, de la formation et bien entendu de 
la juste rémunération des travailleurs”, souligne 
Alban Bruneau. Le maire souhaite également 
mettre l’accent “sur l’insertion professionnelle 
des publics éloignés de l’emploi, en intégrant 
systématiquement des clauses d’insertion dans 
les marchés de travaux de la collectivité.”
Pour François Sayaret, président de la Fédération 

Française du BTP du Havre Pointe de Caux, “le 
principal avantage est de rendre plus accessible 
les marchés publics aux petites entreprises, qui 
gagnent ainsi en compétitivité. Les marchés 
publics sont une source d’activités non 
négligeable. Les intérêts des entreprises sont 
aussi préservés. En étant sensibles à l’insertion et 
à l’emploi, elles préparent aussi leur avenir.”

mais sera orienté différemment, ce qui permettra 
aux travaux de se dérouler en parallèle du 
fonctionnement de l’établissement.
Le bâtiment de l’administration sera d’abord 
détruit pour permettre la construction du nouveau 
bâtiment principal. En forme de L, et sur deux 
étages, l’établissement sera agencé en plusieurs 
espaces distincts. Un hall d’accueil lumineux 
permettra d’accéder à des salles d’études et 
d’activités (pour les clubs notamment) et au foyer 
des élèves. Un espace sera dédié aux permanences 
des travailleurs médico-sociaux : assistante 

sociale, médecin, infirmière, psychologue. Les 
salles de cours du rez-de-chaussée seront dédiées 
aux enseignements spécialisés (Segpa, Ulis) et 
techniques. Au même niveau, se trouveront le 
réfectoire, l’office de restauration, les zones de 
stockage, et la laverie.
Au 1er étage, se situeront le CDI, les bureaux 
administratifs, les salles informatiques, la salle 
des professeurs, les salles d’enseignements de 
Segpa, des salles de cours ainsi qu’une salle 
de musique insonorisée. Au 2ème étage, seront 
répartis les salles d’arts-plastiques et de sciences 
ainsi que des salles traditionnelles de cours.
La cour de récréation de 1800 m2 sera circulaire 
et végétalisée. Un abri vélo pour les élèves sera 
installé. Un verger et un potager pédagogiques 
y seront aménagés. Un parking de 58 places 
est prévu pour le personnel et de nouveaux 
logements de fonction seront créés.
La Communauté Urbaine se chargera de 
l’aménagement du stationnement des véhicules 
dont les bus scolaires.
Le budget de cette opération est de 24,4 M  TTC, 
entièrement financé par le Département de la 
Seine-Maritime. Le démarrage des travaux est 
prévu au 1er trimestre 2024 pour une livraison au 
dernier trimestre 2025.

La Ville de Gonfreville l’Orcher et la a Ville de Gonfreville l’Orcher et la 
Fédération Française du BTP du Havre Fédération Française du BTP du Havre 

Pointe de Caux ont choisi de signer ensemble Pointe de Caux ont choisi de signer ensemble 
une charte de bonnes pratiques des contrats une charte de bonnes pratiques des contrats 
de marchés publics.de marchés publics.



Pendant l’été, plusieurs travaux vont être endant l’été, plusieurs travaux vont être 
menés pour modifier les éclairages des menés pour modifier les éclairages des 
bâtiments et équipements municipaux.bâtiments et équipements municipaux.

En raison des contraintes budgétaires qui pèsent 
sur la commune, la Municipalité priorise ses 
investissements notamment ceux qui contribuent 
à faire baisser les charges de fonctionnement. 
Ainsi, d’ici à la fin 2024, les cinq groupes scolaires 
verront leurs éclairages passer en Led moins 
énergivores. Les différentes études montrent un 
retour sur investissement en trois ans.
Cet été, les travaux vont concerner les écoles 
maternelle et élémentaire Jean-Jaurès ainsi que 
la maternelle Arthur-Fleury. L’école Langevin-
Wallon est programmée lors des vacances 
d’automne. Pour cette année, l’investissement 
représente 140 000  HT.
Les nouveaux luminaires sont dotés d’une 
nouvelle technologie permettant une adaptation 
de l’éclairage en fonction de la luminosité 
naturelle de la pièce. Ils seront aussi équipés de 

boutons variateurs et de détecteurs de présence.
Concernant les équipements sportifs, cet été 
seront modifiées les sources lumineuses des mâts 
d’éclairage du stade d’entraînement de Gournay 
et des deux terrains du stade Marcel-Le Mignot. 

Un passage en éclairage Led est également 
prévu. L’investissement représente un coût de 
67 740  HT.
Pour ces deux dossiers, des demandes de 
subventions ont été faites.

En raison de nombreuses dégradations, le n raison de nombreuses dégradations, le 
city stade du quartier Jacques-Duclos va city stade du quartier Jacques-Duclos va 
être remplacé pendant la période estivale.être remplacé pendant la période estivale.

Investir pour la mise en sécurité, c’est aussi l’une 
des priorités de la Municipalité. Ainsi, l’actuel 
city stade situé dans le quartier Jacques-Duclos 
va être remplacé cet été. Il sera à l’image des 
nouveaux terrains multisports installés rue 
Marcel-Cachin à Mayville et près du gymnase 
à Gournay. Plus moderne et plus robuste grâce 

à sa structure en acier et inox, le terrain aura la 
particularité d’être équipé de pare-ballons d’une 
hauteur de 5 mètres, en raison de sa proximité 
avec la zone pavillonnaire.
L’espace multisports permettra la pratique du 
basket, du football ou encore du handball. Les 
abords du terrain seront également rénovés. La 
livraison du nouvel équipement est prévue à la 
rentrée. Le coût de l’investissement s’élève à 
85 000  HT, avec une subvention de l’Agence 
Nationale du Sport.

Le 23 mai a été inauguré le Banc des 
Copains à l’école maternelle Langevin-
Wallon, en présence de Marie-Christine 

Breton, conseillère municipale déléguée aux 
animations de quartiers. Ce banc de l’amitié 
permet aux enfants d’exprimer leurs émotions 
autrement que par la parole, de favoriser les 
échanges et la solidarité. L’initiative a été menée 
par des parents de l’APE de Mayville. Après une 
intervention sous forme de jeux dans les classes, 
les mamans ont proposé un atelier peinture 
participatif. Chaque élève de maternelle a pu y 
placer son empreinte.



En juin, trois rendez-vous étaient donnés n juin, trois rendez-vous étaient donnés 
aux habitants dans les quartiers pour aux habitants dans les quartiers pour 
échanger avec les élus et techniciens échanger avec les élus et techniciens 

municipaux.municipaux.

L’occasion d’aborder de nombreux thèmes qui 
touchent la vie quotidienne. Les échanges ont 
été fructueux et constructifs. Les sujets communs 
étaient nombreux : travaux de rénovation 
urbaine, entretien des espaces publics, incivilités, 
services publics de proximité, commerce local... 
Le sujet de la fibre optique a également été 
évoqué. Les travaux d’adaptation du réseau 
aux normes des opérateurs ont été finalisés par 
la Communauté urbaine. En plus de SFR, deux 
opérateurs commerciaux d’envergure nationale 
(Bouygues et Orange) ont signé au niveau local 
avec GO Télécom (filiale d’Axione titulaire de la 
délégation du service public). Toutefois, aucune 
date d’arrivée n’est encore annoncée dans la 
commune. À Gournay-en-Caux, il a notamment 
été question de la requalification du hameau qui 

se fait attendre, mais qui ne pourra concrètement 
démarrer qu’après les travaux de la renaturation 
de la rivière du Saint-Laurent. À ce sujet, une 
réunion devrait être organisée par les services de 
la Communauté urbaine début octobre. Le maire 
a également invité les Gournaysiens à venir au 
lancement du livre Gournay-en-Caux, Le Village 
de la Vallée écrit par l’historien Pierre Molkhou 

prévu le samedi 16 septembre (voir p15).
À Mayville, les habitants ont notamment évoqué 
les travaux de voirie dans la cité et la circulation, 
des dysfonctionnements dans le ramassage des 
ordures ménagères, des problèmes récurrents 
d’éclairage public... Ces sujets seront notamment 
remontés aux services de la Communauté 
urbaine, en charge de ces compétences.

Lors de ces rencontres de quartier, les élus ont 
présenté un livret bilan de mi-mandat. Il s’agit 
d’un état d’avancement des réalisations et des 
difficultés rencontrées depuis trois ans par la 
Municipalité. Sur les 111 projets et engagements 
pris sur le mandat 2020-2026, en juin 2023, 70% 
sont réalisés ou en cours de réalisation.
Pendant l’été, les élus viendront à votre rencontre 
pour vous partager ce document. Celui-ci est 
d’ores et déjà disponible sur le site de la ville sur 
gonfreville-l-orcher.frgonfreville-l-orcher.fr

Chaque année, le Comité pour le Logement haque année, le Comité pour le Logement 
et l’Habitat Autonome des Jeunes en et l’Habitat Autonome des Jeunes en 
Seine-Maritime (CLHAJ 76) organise la Seine-Maritime (CLHAJ 76) organise la 

semaine du logement des jeunes.semaine du logement des jeunes.

Ce comité, qui a pour objectif de conseiller et 
d’accompagner les jeunes dans la construction 
d’un projet logement, a organisé avec la Ville 
une semaine d’activités à ce sujet, en mettant 
l’accent sur le thème du budget. Pour cela, 

différentes animations étaient dédiées aux 
jeunes de 16 à 30 ans, afin de s’informer et se 
former de manière ludique : un atelier de création 
de produits ménagers, un atelier d’éco-cuisine, un 
escape game, ou encore un quiz sur l’insertion 
professionnelle.
Vous aussi vous avez des questionnements 
au sujet du logement ? Contactez le service Contactez le service 
Jeunesse au 02 35 13 18 27Jeunesse au 02 35 13 18 27, où des permanences 
du CLHAJ ont lieu tous les lundis de 14h à 17h.tous les lundis de 14h à 17h.

Début juin, la résidence de l’Estuaire célébrait 
la fête des mères et la fête des pères ! Après 
un discours du député Jean-Paul Lecoq, 

certains résidents ont pris part à une chorale 
avant de partager un repas. La semaine suivante, 
ce sont les résidents du Clos Fleuri qui ont célébré 
ces événements en compagnie du maire, lors d’un 
repas et d’un après-midi en musique.



2023 marque le 60023 marque le 60èmeème anniversaire du  anniversaire du 
premier séjour organisé par la Ville premier séjour organisé par la Ville 
de Gonfreville l’Orcher à la colonie de de Gonfreville l’Orcher à la colonie de 

Magland en Haute-Savoie. Plusieurs temps Magland en Haute-Savoie. Plusieurs temps 
forts sont organisés pour fêter l’événement.forts sont organisés pour fêter l’événement.

Un projet artistique va être mené tout au long 
de l’année. Dès le mois de juillet, une grande 
fresque participative va démarrer avec une artiste 
originaire de Magland. Celle-ci sera réalisée par 
les participants des différents séjours (d’été, 
classes de neiges, avec les séniors au printemps...). 
Au total, 42 ateliers devraient être menés.

Un raid en vélo est organisé du 15 au 26 août du 15 au 26 août 
pour rallier Gonfreville l’Orcher à Magland, à 
raison d’environ 60 km/jour. Sur les 880 km qui 
séparent les deux villes, 600 km seront parcourus 
à vélo. Une dizaine d’adolescents gonfrevillais 
est au taquet pour réaliser ce défi sportif et 
humain. Ils seront guidés par quatre animateurs 
et un cycliste chevronné, Gilbert Eberhard, fils de 
Jacques Eberhard, ancien maire de la Ville qui fut 
à l’origine de l’achat de la colonie maglancharde 
en 1964. Un journal de bord vidéo sera réalisé 
chaque jour et diffusé sur les réseaux sociaux de 
la Ville.

En plus des séjours habituels à la colonie, un 
séjour exceptionnel sera programmé en avril 
2024 pour les Gonfrevillais (anciens ou nouveaux 
habitants) qui n’ont jamais eu l’occasion de se 
rendre à la colonie en 60 ans.

Retenez la date : les festivités se clôtureront le 
29 juin 202429 juin 2024 par un temps fort à l’ECPC.

Le lancement des festivités est prévu officiellement 
le 26 aoûtle 26 août à la colonie Les Ailes Blanches, en 
présence de plusieurs officiels, de représentants 
d’associations, d’anciens responsables de la 
colonie, d’anciens enseignants... Un car partira 
de Gonfreville l’Orcher le 25 août. Un film et 
une exposition retraceront les 60 ans d’histoire 
de la colonie. Une plaque sera inaugurée pour 
l’occasion avant de souffler les bougies et 
manger le gâteau.

Lors du conseil municipal du 26 juin, les ors du conseil municipal du 26 juin, les 
élus gonfrevillais ont adopté une motion élus gonfrevillais ont adopté une motion 
pour qu’une mobilisation pacifiste pour qu’une mobilisation pacifiste 

s’amorce en réaction au vote de la Loi de la s’amorce en réaction au vote de la Loi de la 
reprogrammation militaire.reprogrammation militaire.

Votée par l’Assemblée nationale, cette Loi prévoit 
une enveloppe de 413 milliards d’euros soit 
une hausse de 40% du budget par rapport à la 
précédente Loi. “60 milliards sont consacrés pour 
de nouveaux armements nucléaires, en violation 
totale du Traité de non-prolifération nucléaire 
(TNP) pourtant signé par la France, dénoncent 
les élus municipaux. De plus, ces milliards sont 
une manne considérable pour l’industrie de 
l’armement et ses sociétés qui vont pouvoir se 
partager les profits.”
La Municipalité s’insurge contre le fait que cet 
argent public pourrait être déployé ailleurs. “413 

Réunis en conseil municipal fin juin, les éunis en conseil municipal fin juin, les 
élus ont adopté le compte administratif élus ont adopté le compte administratif 
2022.2022.

Le compte administratif retrace l’ensemble des 
recettes et des dépenses effectivement réalisées 
par la Ville sur une année. Pour l’année 2022, 
en fonctionnement, le résultat est excédentaire 
avec 3,29 millions d’euros, tout comme en 
investissement où le résultat est de 2,79 millions 
d’euros. Ainsi, le résultat global de l’exercice 
2022 est de 6,08 millions d’euros. Toutefois, 
cela représente environ 2,46 millions d’euros en 
moins par rapport à 2021.
“L’effondrement de notre excédent à ce niveau 
est du jamais-vu, souligne le maire. Nous 
devons désormais être vigilants sur nos marges 
de manœuvre pour l’année en cours. Et la 
capacité de la Ville à autofinancer ses propres 
investissements s’amenuise et nous inquiète. 
Nous sommes confrontés à un nouveau dilemme : 
faudra-t-il recourir à l’emprunt ou diminuer 
notre programme d’investissements dans les 
prochaines années ?

milliards d’euros en 7 ans, cela représente 182 
million d’euros par jour ! Combien d’hôpitaux, 
d’écoles, de services publics pourrait-on créer 
ou développer ? Combien d’augmentations de 
salaire, de création d’emplois ou de mesures pour 
le système des retraites pourrait-on financer ? 
Combien de mesures concrètes pourraient être 
mises en œuvre pour sauver la planète ?”
Pour toutes ces raisons, la Municipalité appelle 
à “une mobilisation de chacun pour développer 
une économie de paix. Les convergences des 
luttes sociales avec les luttes pour la paix sont 
indispensables.”



Le 14 juillet, nous célébrerons la Fête Nationale en souvenir d’une 
Révolution qui accouchera, après bien des épisodes, d’une République 
sociale réunissant tous ses citoyens en une même Nation, autour des 

belles valeurs de liberté, d’égalité et de fraternité.

Cette République nous a offerte, principalement sous l’impulsion de sa Cette République nous a offerte, principalement sous l’impulsion de sa 
Gauche, l’école publique laïque et gratuite, l’hôpital public et un système Gauche, l’école publique laïque et gratuite, l’hôpital public et un système 
de santé qui fut durant des décennies l’un des plus performants au monde, de santé qui fut durant des décennies l’un des plus performants au monde, 
les congés payés, la Sécurité Sociale, la retraite par répartition, le statut des les congés payés, la Sécurité Sociale, la retraite par répartition, le statut des 
fonctions publiques, EDF/GDF aux tarifs réglementés, la SNCF et ses rails fonctions publiques, EDF/GDF aux tarifs réglementés, la SNCF et ses rails 
sur tous les territoires, notre réseau postal et ses facteurs, et tant d’autres sur tous les territoires, notre réseau postal et ses facteurs, et tant d’autres 
progrès sociaux et sociétaux.progrès sociaux et sociétaux.

Mais depuis une vingtaine d’année, cette République est confisquée et 
détournée de son sens et de ses devoirs par une petite minorité. Quelques 
privilégiés qui s’accaparent les richesses et parviennent à faire élire au 
sommet de l’Etat leurs représentants pour servir leurs propres intérêts au 
détriment de l’intérêt général.

Résultat : les inégalités explosent, les crises se succèdent, les services Résultat : les inégalités explosent, les crises se succèdent, les services 
publics sont en souffrance, les communes sont à la peine, la démocratie est publics sont en souffrance, les communes sont à la peine, la démocratie est 
maltraitée, le peuple est méprisé.maltraitée, le peuple est méprisé.

Le 4 août 1789, la Révolution avait pourtant décrété l’abolition des 
privilèges et des droits féodaux.

En 2023 : 1% des Français les plus riches ont un patrimoine supérieur à 2,25 
millions, 10% détiennent un patrimoine supérieur à 716 000 euros… quand 
les 10% les plus modestes possèdent au maximum 4 400 euros, 3 000 euros 
une fois les emprunts déduits, c’est-à-dire leur vieille voiture !

50% des ménages ne détiennent que 8% du patrimoine national.

Et si la fortune du Français le plus riche était redistribuée à l’ensemble de Et si la fortune du Français le plus riche était redistribuée à l’ensemble de 
la population, chacun percevrait un chèque de 6 000 euros, nouveaux nés la population, chacun percevrait un chèque de 6 000 euros, nouveaux nés 
compris…compris…

Alors stop ou encore ?

De l’argent, de la richesse, il y en a pour augmenter nos salaires et nos 
pensions, pour financer la transition écologique, pour nos retraites dès 60 
ans, pour nos services publics, nos hôpitaux, nos écoles… Il faut simplement 
avoir le courage d’aller le chercher par l’impôt prélevé sur les bénéfices des 
entreprises, les dividendes versés aux actionnaires et sur la fortune.

C’est ce que nous, à Gauche, nous voulons. C’est ce qu’eux, chez Macron, à C’est ce que nous, à Gauche, nous voulons. C’est ce qu’eux, chez Macron, à 
Droite et au Rassemblement National, ne veulent surtout pas.Droite et au Rassemblement National, ne veulent surtout pas.

L’été arrivant, nos enfants ont la tête aux vacances méritées et 
à l’insouciance de la jeunesse. En cette période notre commune 
accompagne les familles par l’activité du centre de loisirs, l’organisation 

de séjours  notamment à la colonie de Magland pour que tous puissent 
dire à la rentrée prochaine : “J’ai des souvenirs de vacances à raconter.” 
Pour les plus grands, ils ont la possibilité d’êtres animateurs, ou encore 
employés saisonniers dans les différents services de la Ville afin de s’offrir 
des vacances et surtout de préparer au mieux la rentrée universitaire.
Cependant si notre collectivité remplit amplement son rôle, nous ne 
pouvons en dire autant de l’Etat si nous regardons de près la dernière 
année scolaire. De fait avec la réforme du bac les lycéens ayant passé les 
épreuves de spécialités en mars ont rapidement compris que le diplôme 
était acquis et par conséquent la motivation pour le printemps fut très 
réduite. 
De même dans nos écoles si avoir des effectifs réduits en CP et en CE1 est 
une très bonne chose mais cela se faisant à effectif constant, nous nous 
retrouvons dépourvus en remplaçants avec des classes qui n’ont pas cours 
voire au mieux un jour sur deux. 
Notre collectivité devra-t-elle encore pallier aux défaillances du ministère 
en imaginant des vacances apprenantes, car nous ne pouvons oublier que 
des choses apprises.

Corinne Lebourg veuve PontCorinne Lebourg veuve Pont, le 26 avril, 57 ans • Solange Malot veuve LeclercSolange Malot veuve Leclerc, le 13 mai, 95 ans • Yvon LiotYvon Liot, le 22 mai, 81 ans • Lucien MièreLucien Mière, le 28 mai, 81 ans • Jean-Charles Jean-Charles 
RiquoirRiquoir, le 12 juin, 68 ans

Romy ViardRomy Viard, le 5 mai, à Montivilliers • Juliana GillesJuliana Gilles, le 23 mai, au Havre

Louanne LeroyLouanne Leroy
le 10 juin

Ilona LeroyIlona Leroy
le 10 juin

Roxane LeroyRoxane Leroy
le 10 juin

Juliette BouvierJuliette Bouvier
le 3 juin



Après le paiement en ligne, les inscriptions près le paiement en ligne, les inscriptions 
et réservations à certains services et réservations à certains services 
deviennent possibles sur l’espace deviennent possibles sur l’espace 

numérique citoyens de la mairie.numérique citoyens de la mairie.

Comme souhaité par beaucoup d’usagers afin de 
faciliter les démarches administratives, à partir 
de l’année scolaire 2023/2024, l’inscription de 
vos enfants aux différents services proposés par 
la Ville, dans le cadre de l’accueil périscolaire 
(restauration scolaire, périscolaire, centre de 
loisirs, transports…) ou des vacances scolaires, 
se fait sur l’Espace citoyens.

Attention : plus aucune feuille d’inscription ne Attention : plus aucune feuille d’inscription ne 
sera distribuée pour l’inscription de vos enfants sera distribuée pour l’inscription de vos enfants 
à ces activités.à ces activités.

Si vous rencontrer des difficultés avec l’utilisation 
de l’Espace citoyens, vous pouvez contacter notre 
conseiller numérique au 02 35 13 16 20.02 35 13 16 20.
Il vous accueillera au sein de l’espace public 
numérique situé à la Médiathèque (mardi 
16h-20h ; mercredi et samedi 10h-17h ; 
vendredi 14h-17h). Il vous accompagnera dans 
la découverte et l’utilisation de ce nouveau 
dispositif.

 
Connectez-vous sur :Connectez-vous sur :
espace-citoyens.net/gonfreville-l-orcherespace-citoyens.net/gonfreville-l-orcher

Il est toujours possible d’effectuer ces Il est toujours possible d’effectuer ces 
démarches d’inscriptions en se rendant démarches d’inscriptions en se rendant 
directement à l’accueil de l’hôtel de ville, aux directement à l’accueil de l’hôtel de ville, aux 
horaires d’ouverture habituels (voir p. 13).horaires d’ouverture habituels (voir p. 13).

L’Espace citoyens permet de gérer l’inscription l’inscription 
et la gestion des réservations aux différentes et la gestion des réservations aux différentes 
activités. L’inscription ne vaut pas réservation activités. L’inscription ne vaut pas réservation : 
En effet, une fois l’inscription de l’enfant 
effectuée par la famille, la réservation des jours 
où l’enfant sera présent doit être réalisée. Sur 
la plateforme, vous pouvez ainsi inscrire votre 
enfant à la cantine, en précisant les jours, la 
fréquence et la période où il mange, mais aussi 
signaler son absence ou encore tout changement 
de situation. Cette souplesse de gestion permet 
en effet l’ajustement de votre facturation d’un 
mois sur l’autre. Et pour la mairie, l’avantage est 
notamment de mieux gérer la production de repas 
et ainsi lutter contre le gaspillage alimentaire.

De plus, un délai de réservation est mis en place sur chaque activité afin de préparer et d’ajuster au 
mieux les conditions d’accueil des enfants. Ils seront aussi indiqués sur l’espace numérique.

Restauration scolaireRestauration scolaire 1 semaine1 semaine (hors week-end et jour férié) (hors week-end et jour férié)

Délais de réservationDélais de réservationActivitésActivités

Périscolaire du matin et du soirPériscolaire du matin et du soir 72 heures72 heures (hors week-end et jour férié) (hors week-end et jour férié)

Périscolaire du mercrediPériscolaire du mercredi 72 heures72 heures (hors week-end et jour férié) (hors week-end et jour férié)

Centre de loisirsCentre de loisirs (petites vacances) (petites vacances) 1 semaine avant le début des vacances1 semaine avant le début des vacances

Centre de loisirsCentre de loisirs (grandes vacances) (grandes vacances) 2 semaines avant le début des vacances2 semaines avant le début des vacances



Prenez note des dates des inscriptions aux renez note des dates des inscriptions aux 
écoles municipales à la rentrée.écoles municipales à la rentrée.
Faciliter l’accès à la culture, c’est ce que 

défend la Municipalité depuis de nombreuses 
années, via notamment une tarification 
exceptionnellement basse pour les habitants. 
Pour une petite trentaine d’euros par an, 
vous pouvez prendre des cours de danse et de 
musique, et pour moins de 25 /an, il est possible 
de découvrir la couture.
Les inscriptions aux Écoles Municipales 
de Danses, de Musiques et de Couture se 
dérouleront du 11 au 13 septembredu 11 au 13 septembre au sein 
de l’Espace Culturel de la Pointe de Caux (voir 
documents joints à ce numéro).

Vous avez également la possibilité d’inscrire 
l’un de vos proches, voisins, connaissances sur 
cette liste en vous rendant à l’hôtel de ville, en 
contactant le 02 35 13 18 5702 35 13 18 57 ou par mail :
contact-ccas@gonfreville-l-orcher.frcontact-ccas@gonfreville-l-orcher.fr

Dans le cadre préventif du plan canicule, ans le cadre préventif du plan canicule, 
le CCAS de la Ville recense parmi ses le CCAS de la Ville recense parmi ses 
habitants toutes les personnes isolées et/ou habitants toutes les personnes isolées et/ou 

vulnérables (personnes âgées et/ou en situation vulnérables (personnes âgées et/ou en situation 
de handicap).de handicap). L’inscription sur ce registre permet 
ainsi de bénéficier, gratuitement, d’une veille et 
d’un accompagnement. Le CCAS met en place des 
appels téléphoniques et des visites à domicile avec 
distribution de brumisateurs.

Comme chaque année, les seniors omme chaque année, les seniors 
sont invités à partager des moments sont invités à partager des moments 
conviviaux organisés par le CCAS.conviviaux organisés par le CCAS.

Parmi les actions, vous pourrez recevoir le colis 
de Noël 2023, participer à des excursions, à des 
banquets… Vous pouvez prendre rendez-vous 
auprès du CCAS pour vous inscrire aux animations 

seniors jusqu’au 31 octobre 202331 octobre 2023. Le jour de 
votre rendez-vous, munissez-vous de votre carte 
nationale d’identité ou passeport, un justificatif 
de domicile de moins de 3 mois et le justificatif 
de retraite.

Contact :Contact : 02 35 13 18 00 ou au 06 30 05 77 53.

 

En raison de l’inventaire annuel mais aussi de petits 
travaux de rénovation, la Médiathèque municipale 
sera fermée au public tout le mois de septembre. 
Pensez à venir faire vos emprunts avant la fin du 
mois d’août. Connectez-vous sur :
mediatheque.gonfreville-l-orcher.fr/mediatheque.gonfreville-l-orcher.fr/

Pendant toute la durée des travaux, l’accueil et le 
service Etat-Civil reçoivent le public à la salle des 
fêtes de la mairie. L’accueil social et l’accueil du 
service Logement sont déplacés au sein de l’espace 
de prévention Ambroise-Croizat du pôle Santé 
(rue Danielle-Casanova). Les horaires d’ouverture 
restent inchangés.

Jusqu’au 31 octobre, la vente de tickets de bus ne 
sera plus effectuée à la mairie annexe de Gournay 
mais se déroulera au pôle santé espace Ambroise-
Croizat. De même que pour les distributions des 
chèques accompagnement en septembre qui auront 
lieu dans ce même lieu. Cette organisation fait suite 
au déménagement du CCAS au pôle santé, durant les 
travaux de l’Hôtel de Ville. Toutefois, les rendez-vous 
de mise à jour de dossiers et toute autre demande 
sociale peut se faire comme d’habitude à la mairie 
annexe le lundi et vendredi matin, de 8h30 à 12h.



du lundi au vendredi : 8h30/12h et 13h30/17hdu lundi au vendredi : 8h30/12h et 13h30/17h
7, rue Pierre-Glénisson

du lundi au vendredi : 8h30/12h et 13h30/17h30du lundi au vendredi : 8h30/12h et 13h30/17h30
1bis, avenue Jacques-Eberhard

24h/2424h/24
du lundi au vendredi : 7h30 à 17hdu lundi au vendredi : 7h30 à 17h
État civil :État civil : uniquement sur rendez-vous du lundi au 
vendredi (7h30/17h).
CCAS :CCAS : l’accueil social du CCAS se fait uniquement sur 
rendez-vous du lundi au vendredi, de 8h à 12h30 et de 
13h30 à 16h30. Contactez le 02 35 13 18 00/25

mardi et jeudi : 9h/11h45 et 13h30/15h45mardi et jeudi : 9h/11h45 et 13h30/15h45
Fermeture pendant les vacances scolaires.

lundi et vendredi : 9h/11h45lundi et vendredi : 9h/11h45
Fermeture pendant les vacances scolaires.

9, avenue Jacques-Eberhard
du lundi au vendredi : 8h/12h et 13h30/16h30du lundi au vendredi : 8h/12h et 13h30/16h30

Consultez et payez vos factures liées à l’enfance 
sur espace-citoyens.net/gonfreville-l-orcher/espace-espace-citoyens.net/gonfreville-l-orcher/espace-
citoyenscitoyens

La Société Inhari a été mandatée pour accompagner 
les riverains concernés par le Plan particulier des 
risques technologiques (PPRT). Rendez-vous le 
vendredi 1vendredi 1erer septembre septembre  (de 14h à 17h), dans la salle 
des fêtes de l’hôtel de ville.
Contact : 02 32 08 13 00 et sur contact@inhari.frcontact@inhari.fr

En vente à l’accueil du Pôle Éducation (2, 
rue M-Thorez) du 25 au 5 de chaque mois.

Le Comité pour le Logement et l’Habitat des Jeunes 
de Seine-Maritime (CLHAJ 76) vous accueille au Pôle 
Éducation (2, rue M. Thorez) les lundis de 14h à 17h.

Le PIJ vous accueille sans RDV pour toute recherche 
d’informations. Point multimédia gratuit.

Propose aux jeunes (16/25 ans) en recherche d’emploi 
et de formation, un suivi social et professionnel. 

Affaires générales

Service public communal, Finances, Etat civil

Solidarités, Prévention santé, Politique de la Ville

Urbanisme, Commerces, Commission sécurité

Animation, Enfance-Jeunesse, Projet Educatif Global,
Projet de Réussite Educative

Prévention des Risques Majeurs, Tranquillité publique, 
Nouvelles Technologies

Vies des Aînés

Environnement, Cadre de Vie, Patrimoine, Transport municipal

Culture

Logement, Accessibilité

Culture de Paix, Relations internationales

Animations de quartier

Fêtes et Cérémonies, Anciens Combattants

Affaires scolaires, Restauration municipale

Sport

Permanence du CAUE (Conseil d’architecture 
d’urbanisme et d’environnement) dans les locaux des 
services Techniques, avenue Jacques-Eberhard, jeudi 13 jeudi 13 
juilletjuillet le matin. Gratuit, sur rendez-vous.

Un conciliateur de justice reçoit, sur rendez-vous, en 
mairie, tous les vendredis.

Consultation gratuite pour les 11-25 ans avec Lise 
Murat, psychologue. Gratuit sur rendez-vous le lundi 
après-midi au centre social Agies. Permanence le mercredi, de 17h à 19h, salle Erkonwald.

Centre médico-social Centre médico-social 02 35 47 49 0402 35 47 49 04
Laetitia Sampic, Violaine Aubert et Edwige Hamza sur RDV
Carsat Carsat 36463646
Charlène Brillant, assistante de service social sur RDV

Au Centre médico-social :Au Centre médico-social : puéricultrice sur RDV le mardi ; 
médecin sur RDV le jeudi

Le centre de recyclage se situe au 2 rue de la crête à 2 rue de la crête à 
Harfleur (Zone commerciale du parc de l’estuaire)Harfleur (Zone commerciale du parc de l’estuaire). 
Ouvert les lundis, mardis, mercredis, vendredis, samedis 
(9h20/18h) et dimanches (8h30/12h30). Fermeture les 
jeudis et les jours fériés.
Plus d’infos sur lehavreseinemetropole.fr

La distribution des chèques d’accompagnement 
personnalisé se tiendra les jeudis 27 juillet et 31 août, jeudis 27 juillet et 31 août, 
à la Médiathèqueà la Médiathèque pour tous les bénéficiaires.

La CU Le Havre Seine Métropole propose un service 
gratuit de collecte à domicile pour les mobiliers et gros 
électroménagers réutilisables. Rdv au 02 35 22 25 2502 35 22 25 25
ou via le formulaire en ligne lehavreseinemetropole.frlehavreseinemetropole.fr



Cet été, la Ville de Gonfreville l’Orcher organise et été, la Ville de Gonfreville l’Orcher organise 
une nouvelle édition d’Un Été Ensemble, un une nouvelle édition d’Un Été Ensemble, un 
programme qui accompagne les Gonfrevillais programme qui accompagne les Gonfrevillais 

durant tout l’été à travers de nombreuses durant tout l’été à travers de nombreuses 
animations gratuites. Parmi les temps forts de l’été, animations gratuites. Parmi les temps forts de l’été, 
voici les rendez-vous tout public à ne pas manquer.voici les rendez-vous tout public à ne pas manquer.

par la Compagnie Duo Kilombopar la Compagnie Duo Kilombo
mardi 11 juillet à 18h30mardi 11 juillet à 18h30
cour de l’école Jacques-Eberhard à Mayvillecour de l’école Jacques-Eberhard à Mayville
Deux voisins biens différents sont liés par des portés 
sur monocycle, du main à main et du jonglage. Pour 
donner tort à l’expression “chacun chez soi et les 
moutons seront bien gardés” et pour partager avec le 
public un moment d’accueil et de tolérance, Étranges 
Étrangers offre quelques instants de légèreté et 
d’optimisme. Mais si l’un empiète sur le territoire de 
l’autre, alors que se passe-t-il ?

par la Compagnie Des hommes qui portentpar la Compagnie Des hommes qui portent
et des femmes qui tiennentet des femmes qui tiennent
mardi 8 août à 18h30mardi 8 août à 18h30
esplanade de la Pointe de Cauxesplanade de la Pointe de Caux
Découvrez dans un garage deux amis depuis leur 
enfance en pleine odyssée jusqu’à l’entrée dans l’âge 
adulte. Ils sont deux à habiter cet espace et à tuer le 
temps, alors quand l’ennui devient source de créativité, 
le public est embarqué dans un flot d’émotions, 
d’ingéniosité, de stupidités, de prouesses physiques, 
de risques et de poésie. Dans cet “univers suspendu”, 
deux acrobates aériens proposent un spectacle qui 
témoigne de l’amour qu’ils portent à la vie, confidence 
de la confiance qu’ils se font et agitateurs de rêves.

par la Compagnie Acid Kostikpar la Compagnie Acid Kostik
dimanche 23 juillet à 17hdimanche 23 juillet à 17h
place du Vieux Colombierplace du Vieux Colombier
Lève-toi et step ! met en scène une cérémonie dédiée 
au culte du corps au cours de laquelle ses trois plus 
fervents adeptes invitent le public à les rejoindre 
dans une chorégraphie grisante de step en groupe. 
L’interactivité avec le public est la clé de voûte de ce 
spectacle de théâtre participatif et musical pour petits 
et grands.

par la Compagnie Pol & Freddypar la Compagnie Pol & Freddy
mardi 22 août à 18h30mardi 22 août à 18h30
esplanade de la Pointe de Cauxesplanade de la Pointe de Caux
Dans un stade de sport tourbillonnant, deux frères 
jongleurs s’affrontent. Tous les codes des sports 
connus, moins connus et inventés sont utilisés : 
héroïsme et fair-play, blessures et sponsoring, dopage 
et règles contournées. Des supporters enthousiastes, un 
arbitre strict et un commentateur pas toujours objectif 
complètent le tableau. Une chose est sûre, un frère 
quittera l’arène en vainqueur et un autre en perdant.

Et aussi... Et aussi... Un Été Ensemble, c’est aussi de nombreux 
rendez-vous sportifs ou musicaux, des balades 
à pied ou à vélo et des jeux. C’est également des 
séances de cinéma, des animations pour les tout-
petits et de nombreux ateliers. Ce sont autant de 
bonnes raisons de se retrouver et de savourer l’été 
ensemble, du plus jeune âge aux plus grands !

Durant l’été, du 10 juillet au 1du 10 juillet au 1erer septembre septembre, diverses 
activités sportives, artistiques et manuelles, ainsi que 
des sorties et des animations de proximité dans les 
quartiers (bricolage, jeux de société, aide à projet...) 
sont proposées gratuitement pour les 13-25 ans. 
Informations et inscriptions à l’accueil du service 
Jeunesse au 02 35 13 18 27.

Visitez la maison du patrimoine et des cités 
provisoires librement les mercredis et samedisles mercredis et samedis de 14h 
à 17h30, ou en visite commentée sur rendez-vous, du du 
mardi au samedimardi au samedi de 9h à 17h.
Rendez-vous au 2a et 2b rue du 8 Mai 1945.

Projection en plein-air du film Prince Oublié, précédée 
d’un concert de la fanfare BTP, vendredi 4 août à 20h30vendredi 4 août à 20h30, 
au Chemin Vert. Tout public. Gratuit. Ciné’Toiles, ce sont 
des projections dans 15 communes de la Communauté 
Urbaine.



Afin de célébrer les vacances scolaires, un jour de 
fête est organisé le dimanche 9 juilletdimanche 9 juillet sur l’Esplanade 
de la Pointe de Caux par Le Souffle des Mamans. Dès 
13h30, des jeux gratuits seront proposés avec 
l’association Les Aventuriers du Jeu, ainsi que de la 
restauration et des mascottes. À 19h, apportez votre 
repas pour vous installer dans l’espace pique-nique, 
puis passez votre soirée à un concert karaoké avec 
Fred 209, dès 20h30 !

La journée de la Fête Nationale débutera avec la 
traditionnelle cérémonie officielle en matinée. Des 
gerbes seront déposées au Monument aux morts de la 
ville en compagnie du maire.

Ensuite, la fête prendra place sur l’Esplanade de la 
Pointe de Caux toute la journée jusqu’à 18h. Le comité 
des fêtes, l’association Activités partages mayvillaise 
et l’atelier bois de l’Agies prépareront de quoi se 
restaurer dès 11h, et une après-midi d’animation 
attend les enfants dès 14h : balades à poney, structures 
gonflables, mascottes, maquillage, le tout accompagné 
en musique par les Andrews ! 

Durant tout l’été, l’Agies et les services municipaux 
vous donnent différents rendez-vous à la salle 
Gaston-Lachèvre à Mayville. Le jeudi 13 juillet 

ainsi que tous les vendredis qui suivent jusqu’à la fin 
du mois d’août, des animations vous attendent de 10h 
à 16h.

Participez à des jeux sportifs et à de la gym douce, 
interagissez avec les jeux en bois et les activités 
manuelles ou prenez part à un pique-nique ainsi 
qu’aux animations musicales et aux activités pour les 
tout-petits. Vous aurez donc de quoi vous amuser tout 
l’été à Mayville !

Allez à la rencontre des associations, clubs sportifs et 
services municipaux ! Des démonstrations sportives, 
des jeux pour enfants, des spectacles, de la restauration, 
des ateliers et plus encore vous attendront sur 
l’Esplanade de la Pointe de Caux, afin de rassembler 
petits et grands ! La Médiathèque proposera à la vente 
des documents pilonnés (1 ).
Un feu d’artifice pour fêter La Libération, avec retraite aux 
flambeaux, est prévu le samedi soir. La commémoration 
de la Libération se tiendra le dimanche matin.

Dans le cadre des animations Un Été Ensemble, les 
musiciens de la Cie Artgonotes proposent des concerts 
à domicile dédiés aux Gonfrevillais. Réunissez quelques 
amis, voisins, membres de la famille chez vous pour 
un concert en toute convivialité. Différents répertoires 
vous seront proposés : Jazz, Folk/Blues, pop anglaise, 
Musique du monde, Chanson française ou Musiques 
de film. Les concerts se dérouleront le mardi ou jeudi 
de juillet et août, à partir de 18h30. Animation gratuite.

Gonfreville l’Orcher et Gournay ont fusionné en 1823. À 
l’occasion de ce bicentenaire, la Ville de Gonfreville l’Orcher 
publie Gournay-en-Caux : Le Village de la Vallée, un livre 
de Pierre Molkhou, historien. Cet ouvrage sera présenté 
le samedi 16 septembre à 10h dans le préau de l’école 
primaire de Gournay, en présence de l’auteur et d’Alban 
Bruneau, maire. Vous pourrez retirer votre exemplaire de 
l’ouvrage gratuitement et vous le faire dédicacer.



  

Du haut de ses 16 ans, Julian GrumeauJulian Grumeau est déjà un 
sportif accompli, bien dans ses baskets. Après le collège 
Gustave-Courbet, il a choisi d’intégrer une filière Sport-
Etudes en septembre dernier au lycée Les Bruyères de 
Sotteville-lès-Rouen en classe de seconde. “Je suis 
passionné par le rugby mais j’ai bien conscience qu’il 
me faut aussi une solide formation en parallèle. Je vais 
préparer un bac STI2D l’an prochain car tout ce qui 
touche à l’informatique me plaît aussi”, confie ce jeune 
à la tête bien vissée sur les épaules.
Julian a eu connaissance de l’aide proposée aux jeunes 
sportifs grâce aux annonces faites par la mairie. “Ce sont 
mes parents qui ont appris qu’on pouvait y avoir droit. 
Sans cette aide de 500 euros, ça aurait été plus compliqué. 
Elle me sert à acheter du matériel sportif, surtout mes 
chaussures. Bien-sûr j’aurais pu rester au Havre mais ça 
m’a permis de viser plus haut. Je m’entraîne quatre fois 
par semaine et suis doublement licencié au Hac Rugby 
et au RNR Rouen Normandie Rugby. Pour les jeunes 
sportifs, cette aide est un vrai plus. Plus tard, j’aimerais 
aussi profiter de l’aide aux loisirs”.

  

  

Travailler c’est bien. Partir en vacances, c’est mieux ! 
Pour Bryan RousselBryan Roussel, 20 ans, salarié depuis un an, les 
deux n’étaient pas forcément compatibles surtout 
en début de vie professionnelle. Déjà bénéficiaire de 
l’Aide aux projets en 2022, il avait pu partir à Saint-
Nazaire. “Une fois par an, on peut bénéficier d’une 
aide allant jusqu’à 300 euros pour construire un 
projet de vacances. Cet été, j’ai prévu une semaine 
à Lorgues, un petit village du Var. Je pars en voiture 
mais il faut payer le carburant, l’hôtel, la nourriture. Il 
faut quand même faire attention, je loue un logement 
basique et prépare mes propres repas. Cette aide va 
me permettre de prolonger d’une semaine, de profiter 
d’activités comme du parachute ascensionnel ou du 
kayak dans les gorges du Verdon. C’est une petite aide 
très intéressante pour les jeunes. C’est un bon équilibre 
entre son propre investissement et un coup de pouce 
bienvenu.” C’est par le service Jeunesse que Bryan 
a connu l’Aide aux projets, dédiée aux Gonfrevillais 
de 18 à 25 ans pour réaliser des projets loisirs en 
autonomie. Fort de son expérience positive, il confie : 
“Mon frère aura bientôt 18 ans, je le motive pour qu’il 
s’inscrive aussi !”

En pratique :En pratique : rendez-vous à l’accueil Info Jeunes 
du service Jeunesse 2 rue Maurice-Thorez pour 
tout renseignement sur les aides proposées par la 
Municipalité. Une soirée Info Mobilité est prévue le 
mardi 11 juillet dès 18hmardi 11 juillet dès 18h avec une rencontre de jeunes 
ayant bénéficié de ces aides. Tel 02 35 13 18 27.
Informations sur gonfreville-l-orcher.frgonfreville-l-orcher.fr

  Julian Grumeau

  Lisa Naciri

Partir quelques jours en vacances, rêver artir quelques jours en vacances, rêver 
de poursuivre des études à l’étranger ou de poursuivre des études à l’étranger ou 
ambitionner de devenir sportif de haut ambitionner de devenir sportif de haut 

niveau, voilà trois bonnes raisons qui ont poussé niveau, voilà trois bonnes raisons qui ont poussé 
de jeunes gonfrevillais à bénéficier de dispositifs de jeunes gonfrevillais à bénéficier de dispositifs 
d’aide mis en place par la Municipalité. d’aide mis en place par la Municipalité. 
Découvrons leurs parcours.Découvrons leurs parcours.

Rédigé par Françoise LefortRédigé par Françoise Lefort

Etudiante en anglais, Lisa NaciriLisa Naciri voulait étudier 
un an à l’étranger. “J’ai fait un DUT Techniques 
de commercialisation au Havre dont la deuxième 
année en alternance. Je voulais poursuivre par une 
troisième année en DUETI peut-être en Angleterre. 
Mais finalement, j’ai choisi l’Espagne pour obtenir un 
niveau équivalent dans les deux langues.” À 21 ans, 
Lisa décide alors de postuler dans plusieurs filières. 
Acceptée en licence à l’université de Malaga, partenaire 
de celle du Havre, elle prépare aussi un mémoire qu’elle 
présentera au Havre dans le cadre du DUETI car la 
licence espagnole n’est pas reconnue en France.
Lisa a bénéficié de 450 euros dans le cadre de l’Aide à 
la mobilité internationale proposée par la Ville. “J’avais 
déjà bénéficié de l’aide au projet pour des vacances 
alors je me suis lancée. Ayant étudié en alternance 
pendant un an, j’avais un apport sans lequel mon 
projet en Espagne n’aurait pu aboutir. L’aide de la 
Municipalité est venue en complément car tout ce qui 
est matériel est à notre charge. J’ai eu beaucoup de 
mal à partir, mais c’est une expérience qui fait grandir 
et réfléchir. Il faut se lancer !”


